
 

2011.05.06 H. Murakami記録 

 

うべ交通まちづくり市民会議総会 議事録 

 

１．日時  2011年 4月 26日（火）18：30～20：30 

２．場所 ヒストリア宇部 イベントホール 

３．参加者 

  会員：高橋、津島、村上、兼久、榊原、石井、名越、斎藤、酒井、浮田（計 10名） 

  オブザーバ：白石（廿日市市より） 

  会員 34名（内出席 10名、委任状 14名） 

  規約に定足数の定めは無い。 

 

４．2010年度活動報告 

  宇部市の委託事業、環境に優しい交通づくり事業を、NPOライフワーク支援機構と協働して実施。 

  交通まちづくり勉強会５回を、山口大学榊原研究室とうべこまち共催で実施。 

   

５．2010年度決算 

  収入は、50口の会費 50,000円。利息 3円、計 50,003円 

  支出は、4,000円（雑費）。 

  残高 46,003円（ゆうちょ銀行の残高確認） 

 

６．H23年度活動計画 

  環境にやさしい交通づくり推進事業（宇部市委託事業）について、宇部市地球温暖化対策ネットワ

ークが申請者となり、うべこまちが協働して実施する提案書を宇部市に提出する（4月 28日〆切）。 

・バイタルリードの役割：交通計画のコンサルタント企業。昨年度までの、スマート通勤キャンペーン

事務局担当。ノウハウを生かし、今年度事業に協働する。委託等の支払い予定はなし。 

・「公共交通機関・自転車等」とする。 

・事業の内容について、十分討議して、うべこまちが UNCCA と連携して取り組むことを明記すること

が大切。→委託事業として提案書に書くことは義務付けられるので、やや控えめにしておきたい。各項

目の実施方法や自主事業については協議しながら実施可能である。 

・２（２）レンタサイクル の項目で取り組む内容 

 自転車 Keep Left（左側通行厳守）ルールの啓発、自転車が軽車両として車道左端通行ができるような

自転車レーンの整備と歩道の安全確保を連合自治会、高校生、市民によびかけていく。 

・その他：8 月 20 日（土）、21 日（日）に宇部湾岸道路の開通記念イベントがある。湾岸道路事務所か

ら、うべこまちへの申し入れ、イベントに参加。 

５ｋｍを自転車で通行するなどの案。 

自転車利用促進につながる効果が見込めるか？例えば、自転車 50 台と自動車 50 台のしめる面積比較写



真など？ 

県道路課とのギブアンドテイクで、県道での自転車レーン実験要望を出すなどの可能性は？ 

今後検討。 

・うべっちゃの議論にあったように、産業道路の自転車通行実験を受けて、右折禁止を増やす、費用を

かけずに路側帯を自転車レーンに明示していく可能性があると思う。 

 

７．2011年度予算案 

  会費収入 40,000円程度。支出は会場費、資料複写費など。 

  宇部市委託事業が採択されたなら、その事業費により各種活動を展開する。 

   

８．規約の改正 

 事務局の所在地、宇部市新天町一丁目 2番 36号まちづくりプラザ 2階宇部市市民活動センターに置く。 

 承認。 

 

９．2011年度役員 

 会長 高橋成次、副会長 村上ひとみ・津島榮、監査 兼久威矩、幹事 榊原弘之、石井隆 

 

10．資料 

・うべこまち規約改正案 

・2010年度活動報告抜粋（宇部市委託事業） 

・H23年度環境にやさしい交通づくり推進事業（宇部市委託事業）提案草稿（UNCCAから応募） 

 

以上閉会。 

 


